

# BUKU CATATAN

# KONFERENSI

# UMUM

KONFERENSI  
**TELAH  
TIBA!**

INILAH SAATNYA UNTUK MEMPERKUAT  
KESAKSIAN ANDA, DATANG LEBIH DEKAT KEPADA  
YESUS KRISTUS, DAN MENERIMA WAHYU PRIBADI.

"Saya ... telah berdoa agar konferensi ini akan menjadi saat pembaruan rohani bagi Anda masing-masing. ... Semoga konferensi ini menjadi waktu yang damai dan pesta rohani bagi Anda. Semoga Anda mengupayakan dan menerima wahyu pribadi selama sesi-sesi ini."

*Presiden Russell M. Nelson<sup>1</sup>*

# BERTANYA,

“Wahyu murni bagi pertanyaan-pertanyaan dalam hati Anda akan menjadikan konferensi ini bermanfaat dan tak terlupakan.”

*Presiden Russell M. Nelson<sup>2</sup>*

## DAN KEMUDIAN MENDENGARKAN

Apakah Anda memiliki pertanyaan atau kekhawatiran apa pun dalam benak Anda saat ini? Mungkin Anda khawatir tentang menemukan teman-teman baik yang akan meneguhkan dan mendorong Anda. Anda mungkin bertanya-tanya cara meningkatkan harga diri Anda atau mengingat identitas ilahi Anda. Mungkin Anda mencoba untuk memutuskan akan melanjutkan ke universitas mana. Atau Anda mungkin saja khawatir secara umum mengenai masa depan, dengan adanya begitu banyak konflik dan amarah di dunia.

Bagaimana saya dapat merasa lebih baik mengenai diri saya sendiri?

Bagaimana saya dapat mengurangi rasa khawatir mengenai masa depan?

Bagaimana dan di mana saya hendaknya melanjutkan pendidikan saya?

Bagaimana saya dapat mencari teman-teman yang baik?



# APA YANG ADA DI BENAK ANDA?

---

Anda akan mendapatkan lebih banyak dari konferensi umum jika Anda menyimpan pertanyaan dan kekhawatiran Anda di benak Anda. Tuhan akan membantu Anda menemukan jawaban sewaktu Anda membuka hati Anda dan mendengarkan para hamba-Nya.



Pertanyaan:



Jawaban:



"Allah sesungguhnya akan menghormati perjanjian dan janji-Nya kepada kita masing-masing. Kita tidak perlu khawatir mengenai itu. ... Kita melakukan yang terbaik tetapi harus memercayakan kepada-Nya pengelolaan berkat, baik jasmani maupun rohani."


*Penatua D. Todd Christofferson<sup>3</sup>*

# BELAJAR MELALUI TEMA

---

Pernahkah Anda menemukan tema apa pun dalam ceramah-ceramah yang telah Anda dengar? Adakah di antaranya yang penting bagi Anda saat ini?

 Tema:

 Apa Artinya Ini bagi Saya:



### TIDAK SUKA MENULIS?

Tidak seorang pun mengatakan Anda harus menuliskan catatan konferensi Anda. Alih-alih, Anda dapat menggambar catatan Anda, jika itu membantu Anda menangkap pemikiran Anda dengan lebih baik. Lakukan apa yang berhasil bagi Anda!

# PERASAAN DAN KESAN SAYA





"Dalam kedua kata itu—'Dengarlah Dia'—Allah memberi kita pola untuk keberhasilan, kebahagiaan, dan sukacita dalam kehidupan ini. Kita hendaknya *mendengarkan* firman Tuhan, *menyimak* firman itu, dan *mengindahkan* apa yang telah Dia firmankan kepada kita!"

*Presiden Russell M. Nelson<sup>4</sup>*



### **CERAMAH FAVORIT**

Apakah Anda memiliki ceramah favorit yang telah Anda dengar dalam konferensi ini? Pertimbangkan untuk menuliskan nama pembicara, mengenai apa ceramah itu, dan mengapa Anda begitu menyukainya.

# WAKTU UNTUK MERENUNG

Setelah konferensi usai, tiba saatnya untuk mengerjakan hal-hal yang telah Anda dengar dan rasakan. Berikut adalah beberapa pertanyaan agar Anda dapat memulai:

- Apakah satu hal yang dapat saya fokuskan sewaktu saya bergerak maju?
- Adakah sesuatu mengenai kehidupan saya yang perlu saya ubah?
- Bagaimana saya dapat memperkuat kesaksian saya tentang para nabi yang hidup?
- Bagaimana kasih saya bagi Juruselamat dapat tumbuh?
- Adakah hal-hal yang dapat saya lakukan untuk mendengar Dia lebih baik dalam kehidupan sehari-hari saya?
- Pertanyaan-pertanyaan lain yang Anda miliki:

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



“Ya, kita hendaknya belajar dari masa lalu, dan ya, kita hendaknya bersiap bagi masa depan. Tetapi hanya *sekarang* kita dapat berbuat. *Sekarang* adalah waktunya kita dapat belajar. *Sekarang* adalah waktunya kita dapat bertobat. *Sekarang* adalah waktunya kita dapat memberkati orang lain.”

*Presiden Russell M. Nelson*<sup>5</sup>

#### CATATAN

1. Russell M. Nelson, “Mengkhotbahkan Injil Kedamaian,” konferensi umum April 2022 (*Liahona*, Mei 2022, 6–7).
2. Russell M. Nelson, “Kebenaran Murni, Doktrin Murni, dan Wahyu Murni,” konferensi umum Oktober 2021 (*Liahona*, November 2021, 6).
3. D. Todd Christofferson, konferensi umum April 2022 (*Liahona*, Mei 2022, 78).
4. Russell M. Nelson, “Dengarlah Dia,” konferensi umum April 2020 (*Ensign* atau *Liahona*, Mei 2020, 89).
5. Russell M. Nelson, “Sekaranglah Saatnya,” konferensi umum April 2022 (*Liahona*, Mei 2022, 126).

© 2023 by Intellectual Reserve, Inc.  
All rights reserved.

IZIN UNTUK MENCETAK ULANG BUKLET INI DIBERIKAN UNTUK PENGGUNAAN PRIBADI DAN NON KOMERSIAL. INI TERMASUK IZIN BAGI PARA PEMIMPIN LINGKUNGAN UNTUK MENCETAK SEJUMLAH KECIL KOPI BAGI ORANG-ORANG YANG MEREKA LAYANI DALAM KAPASITAS PEMANGGILAN MEREKA. BUKLET HARUS DICETAK SECARA KESELURUHAN. INI TIDAK TERMASUK IZIN UNTUK MENGEPOS DARING, MENDAYAGUNAKAN ULANG, ATAU MENDISTRIBUSIKAN MATERI INI. PENGGUNAAN TAMBAHAN APA PUN DARI MATERI INI MEMERLUKAN IZIN.

[permissions.ChurchofJesusChrist.org](https://permissions.ChurchofJesusChrist.org)

**PERLU LEBIH BANYAK KOPI?**  
Unduh dan cetak buku catatan ini di  
[conference.ChurchofJesusChrist.org](https://conference.ChurchofJesusChrist.org).

